

## Informatik erneut die Nr. 1 bei Personalchefs!

<b>Autor:</b>	<a href="#">Isabel Aha</a>
<b>Quelle:</b>	<a href="#">Zeitschrift WirtschaftsWoche vom 07.04.2012</a> <a href="#">↗</a> <a href="#">Presseinformation 049/2012 PKM KIT</a> <a href="#">↗</a>
<b>Datum:</b>	10.04.2012

### **Im Ranking der WirtschaftsWoche liegt der Studiengang Informatik des KIT zum dritten Mal in Folge ganz vorn.**

Auch im Jahr 2012 hat die Fakultät für Informatik am KIT wieder ihre Spitzenposition in der deutschen Hochschullandschaft bestätigt. Im aktuellen Ranking der Zeitschrift WirtschaftsWoche belegte die Karlsruher Informatik nach den Jahren 2010 und 2011 erneut den ersten Platz vor der RWTH Aachen und der TU München.

Befragt wurden mehr als 500 Personalchefs der größten deutschen Unternehmen. Im Kern der Untersuchung stand die Frage, von welcher Hochschule die besten Absolventen in den für sie wichtigen Studiengängen kommen. Besonderen Wert legen die Personalchefs dabei auf Praxisrelevanz, die Vernetzung mit der Wirtschaft sowie die persönliche Reife der Absolventen.

„Die wiederholte Spitzenposition bestätigt, dass wir in Forschung und Lehre auf dem richtigen Weg sind“, so der Dekan der Fakultät für Informatik Prof. Heinz Wörn. „Ich freue mich, dass wir als älteste Informatik-Fakultät mit einer langen Tradition uns dennoch kontinuierlich weiterentwickeln und unseren Absolventen eine Ausbildung bieten können, die sie bestmöglich auf das Berufsleben vorbereitet.“

Das KIT erreichte auch in den Fächern Maschinenbau, Wirtschaftsingenieurwesen und Elektrotechnik Top-Platzierungen. Damit liegt das KIT in der Gesamtwertung der besten Hochschulen Deutschlands nach der RWTH Aachen und der Universität Mannheim auf dem dritten Platz.